

15 / 2020  
Sachsenforst, Forstbezirk Neustadt

**Ihre Ansprechpartnerin**  
Kerstin Rödiger

**Durchwahl**  
Telefon +49 3596-5857-30  
Telefax

Kerstin.Roediger@  
smul.sachsen.de\*

## Waldtag am Walderlebniszentrum Leupoldishain findet 2020 nicht statt

Neustadt,  
17. Juli 2020

Der für den 20. September 2020 im Rahmen der Deutschen Waldtage geplante traditionelle Waldtag am Walderlebniszentrum Leupoldishain muss dieses Jahr leider abgesagt werden.



**Sachsenforst**

„Die Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen“, sagt Uwe Borrmeister, Leiter des Forstbezirkes Neustadt im Sachsenforst, „aber unter der aktuellen Waldschadenssituation fehlen uns die Kapazitäten, um die Vorbereitungen und die Durchführung des traditionellen Waldfestes mit unseren Mitarbeitern absichern zu können. Meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kämpfen mit aller Kraft, vollem Einsatz und unter großer physischer als auch emotionaler Belastung für den Erhalt der Wälder in der Sächsischen Schweiz und deren Umgebung. Sie haben mir deutlich signalisiert, dass die Organisation und Durchführung der Veranstaltung über die Belastungsgrenze geht“, erläutert der Forstchef seine Entscheidung.



**Hausanschrift:**  
**Staatsbetrieb Sachsenforst**  
Forstbezirk Neustadt  
Karl-Liebnecht-Straße 7  
01844 Neustadt in Sachsen

[www.sachsenforst.de](http://www.sachsenforst.de)

**Sprechzeiten:**  
Mo - Fr: 9.00 - 17.00 Uhr

Geplant war die Präsentation verschiedenster Akteure der Waldpädagogik und Umweltbildung in der Nationalparkregion. Dieses Thema ist in Anbetracht der dramatischen Waldentwicklung auch weiterhin zunehmend von Bedeutung, aber die Grundvoraussetzungen müssen vorhanden sein – Wald und Personal.

Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Die Gedanken und Ideen für den Waldtag 2020 bleiben bestehen und werden zu einem anderen Zeitpunkt in die Tat umgesetzt.

**Bankverbindung:**  
Ostsächsische Sparkasse Dresden  
Kto.-Nr. 320 0022 310  
BLZ 850 503 00  
Umsatzsteuer-Identnummer:  
DE 813 256 956

Für das Frühjahr 2021 plant Sachsenforst wieder Aktionstage und Pflanzaktionen, um mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern, Schülerinnen und Schülern, Eltern und Pädagogen in Kontakt zu kommen. Für die Organisation kann dann hoffentlich die eintretende Atempause in den Wintermonaten genutzt werden.

**Verkehrsverbindung:**

\*Kein Zugang für elektronisch signierte  
sowie für verschlüsselte elektronische  
Dokumente.